
第１回理事会議事録 
1. 開催日 

2019年10月29日　21:00~22:00 
 

2. 参加者 
理事： 浦和、井出、小野口、小野嶋、西野、星野、米屋、吉永 
監事： 松岡 

 
3. 議題 

a. 理事長について（吉永） 
吉永理事がJJA2019期の理事長になる事が承認された。 
JJF2019時の顔合わせの際、理事長に吉永理事を推薦。その後吉永理事が理事長にな
れるかを確認、可能という事を今回報告した。その報告を元に吉永理事が理事長に

なる事が承認された。 
 

b. 今後のスケジュールについて（井出） 
一目でJJAの活動がわかるスケジュール一覧を作成することになった。 
今期は新理事の人数が多く、業務について迅速に理解してもらうことが肝要とな

る。そこで昨年どのような事をどの時期に行ったかを可視化するスケジュールを作

成することとなった。今回はスケジュール作成の協力依頼、作成の期日を共有し

た。 
 

c. 本郷前理事長の名誉顧問推薦（西野） 
本郷仁一氏を名誉顧問に推薦することが全会一致で承認された。 
本郷仁一氏はJJA理事長を7年間務めており、名誉顧問に推薦する3名の理事の申し出
より決議。全会一致で承認された。 
 

d. 来年度JJFCS司会契約について（小野嶋） 
JJFCS司会契約について承認された。 
小野嶋理事によりJJFCS司会の業務委託について説明、提案があった。結果提案通
りの条件で承認、業務委託を進めることとなった。業務条件については非公開。 
 

e. 来年度JJFCS/GS舞台監督について（小野嶋） 
JJFCS/GS舞台監督について承認された。 
小野嶋理事よりJJFCS/GS舞台監督の業務委託について説明、提案があった。結果提
案通りの条件で承認、業務委託を進めることとなった。業務条件については非公

開。 
f. 今後の理事会の曜日調整（吉永） 
理事会が毎月第３火曜日に行われることになった。 
定期的な理事会の開催の為に吉永理事が各理事の活動できる曜日を調整した。結果

毎月第3火曜日の21:30から理事会が開催されることとなった。 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

4. 報告 
a. 協会誌編集委員会から（米屋） 
米屋理事からSWJ2019年号での記事の寄稿を依頼された。 
JJF2019が台風によって開催日が減ったこと、CSの中止等により、記事のトピック
が足りない事が判明。各理事にトピックの提供を米屋理事が依頼した。期日は11月
末日。 

b. JJF2019実施報告（西野） 
JJF2019の実施報告が西野理事より行われた。 
実行委員長　近土氏、委員長補佐　吉永氏、花田氏を中心に実施されたJJF2019は当
初参加者数 本体 534名、CS 661名、GS 588名であった。しかし台風19号によりCS
は中止、初日12日は体育館閉鎖、協会総会のみ開催となった。13、14日はプログラ
ムを変更して開催。小林劇場、JJS、GSは盛況であった。 
 

c. JJF2019返金対応について（西野） 
JJF2019返金対応の進捗について西野理事から報告があった。 
返金は事務局で対応しており、着々と進んでいる。 
 

d. JJF2019Tシャツの対応について（西野） 
JJF2019Tシャツについて西野理事から報告があった。 
JJF2019のTシャツを受け取りに来れなかった参加者への対応を近土実行委員長が
行っている。 
 

e. 実行委員長(補佐)の謝礼について（西野） 
JJF2019実行委員長、委員長補佐の謝礼について西野理事から進捗報告があった。 

 


